



Entrega de placas y reconocimientos en el marco de SICUR 2024

El 28 de febrero, en el marco de SICUR2024, la Asociación Española de empresas de Seguridad, AES, entregó varios reconocimientos a personas y entidades relevantes para nuestra Asociación.

Nuestro presidente de honor y presidente saliente Antonio Pérez, recogió un reloj como recuerdo por su paso por la Junta Directiva y por la Asociación. Se entregaron pines de plata a dos miembros de la Junta Directiva que han salido de la misma, Jorge Afonso y Manuel Porras, a Ana Marzo por su colaboración y ayuda continua a la Asociación en todos los temas de protección de datos de carácter personal, y a Mari Cruz Martín por la ayuda que nos presta siempre en todas las ediciones de SICUR.

Por otro lado, se entregó una placa de reconocimiento a D. Carles Castellano Peralta, que durante 17 años y representando a la Unidad Central de Seguridad Privada de Mossos d' Esquadra, nos ha acompañado en los encuentros Seguridad Pública – Seguridad Privada que hemos organizado.



También hemos querido reconocer la labor del Cuerpo Nacional de Policía, que celebra este año su 200 aniversario, protegiendo y velando por todos los ciudadanos, con la entrega de una placa conmemorativa.

Gracias a todos los que nos acompañasteis en el evento.